

10 Port-Gentil

Vie des associations

Quand le Club Agondjo rencontre une icône de la culture mondiale

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil / Gabon

DANS sa vocation à magnifier l'élite gabonaise, le Club Agondjo Okawé a dédié, cette année, son calendrier annuel à Pierre Claver Akendengué, consacré en septembre de l'année dernière par l'Organisation des nations unies (ONU) comme l'une des seize icônes de la culture mondiale. Profitant d'un séjour privé de l'artiste dans la capitale économique, des membres de l'association qui porte le nom du premier avocat gabonais sont venus lui remettre un tableau réalisé avec ledit calendrier. En l'absence du président du Club, Ernest Okawé, c'est



Photo : Sidonie Ambonguilla

Dominique Bambala remettant le tableau à l'artiste.

son secrétaire général, Dominique Bambala, qu'accompagnait le chargé des œuvres, Jules Djeki, qui accompli cette mission. Ce fut l'occasion, pour les membres du Club Agondjo Okawé, de présenter à leur

interlocuteur leurs objectifs, avec l'une des activités phares: sensibilisation à la prévention du diabète et des pathologies associées. Une activité qui a fait l'objet de plusieurs conférences à Port-Gentil et Lambaréné,



Photo : Sidonie Ambonguilla

P. Claver Akendengué échangeant avec ses visiteurs.

et qui va se poursuivre dans d'autres villes du Gabon, en cette année que le Club a retenue pour commémorer les dix ans de la disparition de la personnalité dont il porte le patronyme. Pierre Akendengué, ému et

touché par cette attention du Club Agondjo, a félicité ses hôtes pour le travail qu'ils font pour perpétuer la mémoire d'un homme ayant marqué son époque, jusqu'au-delà des frontières nationales. Pour lui, le de-

voir de mémoire fait parfois défaut dans nos sociétés africaines, contrairement à ce qui se passe sous d'autres cieux, où on ne compte plus les célébrations et autres monuments érigés pour donner aux générations futures des repères à partir des femmes et des hommes qui ont façonné, à leur manière, un pan de l'histoire de leurs peuples. Il a assuré ses visiteurs que le tableau reçu sera en bonne place dans ses souvenirs. Il en a profité pour distiller quelques conseils et encouragements aux membres du Club, à qui il a offert son dernier single, « Libérée, la liberté », actuellement disponible à l'Alliance franco-gabonaise de Port-Gentil.

Vie des partis

Le PGP en sensibilisation à Derrière-Agripog

SYM
Port-Gentil / Gabon

LES responsables provinciaux du Parti gabonais du progrès (PGP) se sont, une fois encore, déployés, le week-end écoulé, au quartier "100 manguiers", dans le quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil. A la faveur d'une causerie aux allures d'un meeting, ils ont réuni plusieurs militants et sympathisants autour d'un message : "le changement à travers l'alternance au sommet de l'Etat". Ernest Okawe, membre du bureau communal, a appelé les populations à rester elles-mêmes : « comment



Photo : Koumou

Les hiérarques du parti dans la province.

pouvez-vous concevoir que les noms de nos quartier soient galvaudés. Ici, on vous appelle "Derrière-Agripog". Et, il y en a plusieurs, alors que cette zone avait un nom, qui a fini par être occulté.

C'était bien Tchissango», a-t-il rappelé. Avant de revenir sur les noms de certains quartiers de la ville. Pour sa part, Dominique Bambala a fait l'historique du PGP de 1990 à 2009,



Photo : Koumou

La population est venue nombreuse.

avec les scrutins passés et au cours desquels, selon lui, le Parti démocratique gabonais (PDG) avait toujours tripatouillé les résultats, avant de faire un passage en force chaque fois. «Soyez vi-

gilants, mais surtout priez pour notre pays, car le mal est tellement profond qu'il faut que le Gabon retrouve sa vraie physionomie», a-t-il conseillé. Enfin, Paul Mouketou, le

président provincial, s'est appesanti sur trois points : les conditions d'inscription sur les listes électorales, le changement et l'adhésion derrière Jean Ping, l'un des candidats de l'opposition déclaré. Dans ses propos, le président provincial a parlé de la situation de nos routes, estimant que tout ce qui se fait laisse un goût inachevé. C'était pour lui l'occasion aussi d'annoncer aux populations de ce quartier la position du PGP par rapport aux prochaines élections : « Le PGP a choisi le candidat Ping, car il est le meilleur parmi tant d'autres. Nous avons analysé les raisons et les causes de notre choix...», a conclu Paul Mouketou.

L'Union pour le progrès et la liberté poursuit son offensive

SYM
Port-Gentil/Gabon

C'EST sous une pluie battante que les responsables communaux de l'Union pour le progrès et la liberté (UPL) ont poursuivi dernièrement la série d'installations des cellules de base de leur parti dans la ville de Port-Gentil. Les dernières en date sont celles du deuxième arrondissement. Jean Paul Nkogha et Styve Mabilia ainsi que les membres de leurs organes y ont en effet pris leurs fonctions. A cette occasion, les intéressés ont promis de travailler d'arrache-pied, afin d'optimiser les chances de leur champion, Jean Ping, lors du scrutin présidentiel à venir.



Photo : Koumou

Firmin Rewelé, secrétaire communal de l'UPL, a dénoncé les maux dont souffre notre pays.

Le secrétaire communal, Firmin Rewelé a ainsi invité les promus à investir le terrain, en vue de grossir les effectifs du parti. Dénonçant la précarité dans



Photo : Koumou

Une phase de l'installation d'un membre du parti.

laquelle se trouvent plusieurs compatriotes, le mauvais système de santé et une école peu crédible, M. Rewelé a exhorté les uns et les autres à se mobi-

liser autour de la candidature de Ping qui, selon lui, a pris un engagement politique de grande envergure dont le cheminement s'annonce prometteur et déter-



Photo : Koumou

Les militants lors de la cérémonie d'installation.

minant pour le pays. « Ne vous trompez pas sur le fait que notre ambition commune désormais est le changement, afin de mettre hors d'état de nuire le PDG, qui dirige le pays depuis bientôt 50 ans, sans prouver de quoi il est capable, car il y a des cris d'alarme dans

tous les secteurs d'activités de notre pays», a martelé le secrétaire communal de cette formation politique de l'opposition, qui s'inscrit depuis quelques semaines dans une logique de forte implantation sur toute l'étendue de la commune de Port-Gentil.